

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

LE 30 AOUT 1968

26

CONFERENCE INTERGOUVERNEMENTALE D'EXPERTS SUR LES BASES
SCIENTIFIQUES DE L'UTILISATION RATIONNELLE ET DE LA
CONSERVATION DES RESSOURCES DE LA BIOSPHERE

Monsieur Mitchell Sharp, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures annonce qu'une délégation canadienne participera à la Conférence intergouvernementale d'experts sur les bases scientifiques de l'utilisation rationnelle et de la conservation des ressources de la biosphère, qui se tiendra à Paris, (au Siège du Secrétariat général) à la maison de l'UNESCO, du 4 au 13 septembre 1968.

Cette conférence est organisée par l'UNESCO avec la participation de l'Organisation des Nations-Unies, de l'Organisation des Nations-Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) et de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) et avec la coopération de l'Union internationale pour la conservation de la nature et de ses ressources et du Programme biologique international.

Elle a pour but de rechercher en quoi et comment la science moderne permet de définir des méthodes d'utilisation rationnelle des ressources de la biosphère. Les travaux porteront essentiellement sur la partie terrestre de la biosphère, y compris les eaux intérieures et les régions côtières; à l'exclusion des ressources de l'océan qui font l'objet d'une attention particulière dans le cadre d'autres conférences internationales.

La délégation canadienne à cette conférence comprendra les personnalités suivantes:

Président: Dr. W. E. van Steenburgh - Ministère fédéral de l'Energie, des Mines et Ressources

....2